

Ibagué, 6 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 310

Ambulancia vial de la Alcaldía tapa los huecos en la 15 entre carreras Segunda y Tercera

También se realizan trabajos en la carrera Quinta y barrio Cadiz.

La Alcaldía de Ibagué, a través de la Secretaría de Infraestructura, informó que la Ambulancia Vial adelantan trabajos para tapar los huecos en la calle 15, entre carreras Tercera y Segunda, donde existían afectaciones significativas.

Durante este jueves, la calle 15 se encuentra en contraflujo mientras se desarrollan los trabajos de rehabilitación, por lo que la Administración Municipal hace un llamado a la ciudadanía a tener paciencia y comprensión por las obras.

El secretario de Infraestructura, Jonathan Suárez, destacó la importancia de estas intervenciones para mejorar la movilidad de los ibaguereños: *"Podemos informar que al día de hoy llevamos 8.500 metros cuadrados de recuperación vial en varios puntos de la ciudad"*, indicó el funcionario.

"Estamos atendiendo este tramo principal de la ciudad, que requería intervención urgente para garantizar un mejor tránsito vehicular y peatonal", agregó el funcionario.

Finalmente, Suárez recordó que también se realizan trabajos en la carrera Quinta y barrio Cadiz.